



# Boletín de la Asociación de Antiguos Colegiales

COLEGIO MAYOR UNIVERSITARIO «VIRGEN DEL CARMEN»

Nº 8. Diciembre 2005



*Este año nos acompañó el P. David Oliver Felipo, Prior Provincial de los Carmelitas de la Provincia Arago-valentina. En la foto, a la izquierda.*



Queridos socios y compañeros:

Un año más se nos va y el curso nos ha traído de nuevo hasta las puertas de la Navidad. Por eso nos dirigimos a vosotros desde la Junta de la Asociación a través de este boletín para felicitar las fiestas y para recoger algunas instantáneas del Encuentro de Septiembre.

Dicen que «hace más ruido un árbol que cae que un bosque que crece», y ciertamente hay mucho ruido en nuestro mundo y en nuestra sociedad. Pero ese ruido no es más que el cacareo de los medios de comunicación, porque si nos asomamos a la vida con naturalidad ensegui-

da percibimos el suave rumor de la vida que se abre paso a nuestro alrededor: la amistad, el encuentro fraterno, el gusto de volver a encontrarse, la alegría y el espíritu con el que cada uno de nosotros encara su proyecto vital, son pequeños signos de ese bosque que crece. Lo vemos crecer a nuestro alrededor y nosotros mismos somos simiente que al fructificar habla de optimismo y de primavera de la humanidad.

Os deseamos que estas Navidades lo sean de luz y alegría para que siempre vuelvan a renacer en nosotros la esperanza y la pasión por la vida.

La Junta de Gobierno de la Asociación

# XIII ASAMBLEA DE LA ASOCIACIÓN



ESTE AÑO en la Asamblea se homenajeó a la Promoción de 1981. Después de veinticinco años aún parece que el tiempo no ha pasado.

Recibieron el homenaje : Amadeo Florensa Llusa, Manuel Ochoa Pueyo, Óscar Ruiz Moreno, Carlos Chiner Furquet, Javier Ruiz Garbayo y Arsenio Gutiérrez Blanco.

También se hizo entrega del recuerdo conmemorativo a Fausto Moya, de las primeras promociones, que no lo recibió en su momento.



LA AMISTAD y el diálogo fraterno fluyen mejor en torno a una mesa, ya sea la de la comida o la del aperitivo.



EL ENCUENTRO se prolonga con la sobremesa: tertulia, café, cartas... y es cuando en verdad el Colegio Mayor vuelve a ser nuestra casa.

## NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN

- EN NOMBRE de todos los asociados se felicitó a Fermín Hernández Gironella, miembro de la Asociación, por su nombramiento de Presidente de la Audiencia Provincial de Teruel, a lo que respondió agradeciendo la atención.
- CON MOTIVO de los preparativos de la Expo 2008 de Zaragoza la Asociación organizó una Tertulia en el Colegio Mayor con el título «La Expo-Zaragoza a dos años vista». Dicha tertulia la animaron Roque Gistau, Presidente de Expo Agua y José Luis Martínez Laseca, Responsable de Recursos Humanos de Expo Agua y miembro de la Asociación.
- SE PLANTEÓ y se aprobó en la Asamblea anual de la Asociación colaborar con las misiones carmelitas a través del boletín «Carmelo en misión» que a tal efecto publican los PP. Carmelitas de la Provincia Religiosa a la que pertenece el Colegio Mayor. La Asociación destinará 300 € anuales a dicho fin y se autorizó para que se difundiera el boletín misionero a los asociados.



### LA ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS

Es una manera especial de seguir estando vinculado al Colegio Mayor y de mantener abiertos los lazos de amistad y de encuentro entre aquellos, que entre muchas otras cosas, nos une el hecho de haber pertenecido a la Comunidad Colegial del «Carmelo».

## ESPACIO EUROPEO DE EDUCACIÓN SUPERIOR (EEES)

En junio de 1999 los ministros de educación de 29 países europeos, suscribieron un acuerdo conocido como «DECLARACIÓN DE BOLONIA», por el que se inicia el proceso de convergencia de los estudios superiores a nivel europeo.

Esta convergencia tiene varias pretensiones:

- Unificar las titulaciones en el espacio europeo en torno a dos niveles: «grado» y «postgrado».
- Establecer un criterio curricular de evaluación común denominado «crédito europeo», en el que junto a la asistencia presencial a las clases se valore el trabajo personal y de investigación, para pasar así de un modelo de «enseñanza» a otro de «aprendizaje».
- Eliminar las barreras a la libre circulación de estudiantes y titulados para favorecer la movilidad por toda la geografía europea.
- Potenciar la cooperación europea para asegurar un nivel de calidad para el desarrollo de criterios y metodologías comparables.

El itinerario que toda la comunidad educativa universitaria ha de recorrer hacia la convergencia europea, sus perspectivas, retos y esperanzas, son también una oportunidad para los Colegios Mayores.

Es por eso, que este año, las Jornadas Nacionales de Colegios Mayores celebradas en Salamanca han tenido como temática esta realidad de la Convergencia Europea de los Estudios Superiores y su repercusión en los CC.MM.

El plazo que fija la Declaración de Bolonia para este proceso de convergencia es el año 2010. Junto a los nuevos planes de estudio será necesario cambiar la mentalidad y la forma de encarar los estudios universitarios. En este sentido también los Colegios Mayores tendrán que adaptarse a las nuevas necesidades.

Para más información acudir a <http://eees.universia.es/>

## PARTICIPANTES EN EL ENCUENTRO DE SEPTIEMBRE DE 2006

Manuel Abascal  
Ignacio Aguirre  
Vicente Aranda  
Julio Arenere  
Alejandro Benedí  
Pablo Casado  
Carlos Chiner  
Jesús Crespo  
Santiago Erice  
Eugenio Esteras  
José I. Fernández

Amadeo Florensa  
Pedro Girón  
Carmelo Gómez  
Manuel Graciá  
Arsenio Gutiérrez  
Rafael Ibáñez  
Carlos Jauset  
Pedro Lardiés  
Carlos Lasala  
Jesús Logroño  
Iñaki Maidagan

Luis Martínez  
J.L. Martínez Láinez  
J.L. Martínez Laseca  
Fernando Mercadal  
Joaquín Moné  
José M<sup>a</sup> Moreno  
Fausto Moya  
Salvador Muñoz  
Manuel Ochoa  
Antonio Olivar  
David Oliver

José Ángel del Pozo  
José Renalias  
Javier Rubio  
Óscar Ruiz  
Manuel Sánchez  
Pedro Sánchez  
Antonio Sangó  
Carlos Santorromán  
Román Tutor  
Fernando Uriarte

## ESTE AÑO EN EL C.M.U.

En la tradicional tertulia con los jugadores del Real Zaragoza celebrada en Noviembre, hemos contado con la presencia de JUANFRAN y de SERGIO FERNÁNDEZ, a los que vimos animados y con ganas de hacer cosas importantes en la liga.



## HACE 25 AÑOS EN EL C.M.U.

Era noticia en el Heraldo de Aragón (Domingo 6 de septiembre de 1981) el Centro de Orientación y Prevención sobre la Droga que funcionaba en el Colegio Mayor desde el año 1979. Durante esos años se trabajó especialmente en el área de la prevención.

ANTONIO SANGÓ, miembro de la Asociación, ha abierto con dos socios más, una cervecería-restaurante en la Plaza Salamero de Zaragoza.

Varios miembros de la Junta asistimos a la inauguración y quedamos gratamente impresionados. Le deseamos que todo le vaya bien y que sea sólo el primero de una gran cadena de cervecerías.

Por si alguno queréis pasar a visitarlo está en la Plaza Salamero: C/ Teniente Coronel Valenzuela, 13. ¡Y QUE APROVECHE!



La empresa zaragozana ARAGONESA DE COMPONENTES PASIVOS de la cual es consejero delegado, Fernando Mercadal, miembro de la Asociación, ha sido galardonada con uno de los Premios a la Exportación 2005 de la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza. Desde este boletín felicitamos a Fernando por la parte que le toca en el éxito de este premio y les animamos a seguir abriendo caminos en el mercado internacional.



# LA ASOCIACIÓN OS DESEA UNA NAVIDAD DE LUZ Y ALEGRÍA



## QUE DIOS TE BENDIGA

Que Dios te bendiga y seas feliz  
Nada ni nadie te quite la paz del corazón.  
Que el trabajo te libere y pacifique.  
Que la relación con los otros favorezca la amistad.  
Que la familia sea para ti sagrada.  
Que sientas a Dios en tu vida.  
Confía y sé agradecido.  
Que nunca pierdas la fe: la fe en ti mismo,  
la fe en los demás, la fe en Dios.

QUE DIOS TE BENDIGA Y SEAS FELIZ

Que Dios te sonría y seas feliz.  
Una luz para la noche, y la esperanza siempre joven.  
Que mires la vida en positivo,  
que transmitas confianza y alegría.  
Que los obstáculos te estimulen en la lucha  
y los fracasos no te depriman.  
Que el dolor no te limite ni te venza.  
Que agradezcas el sol de cada día.  
Que aproveches la oportunidad de cada instante.

QUE DIOS TE BENDIGA Y SEAS FELIZ

Que Dios te favorezca y seas feliz.  
Que encuentres ayuda en los demás  
y tú seas bueno para todos.  
Que ayudes a los demás a ser felices.  
Que seas solidario y sepas compartir.  
Que la caridad sea tu dama preferida.  
Que encuentres sentido en el servir.  
Que experimentes la alegría del amor.

QUE DIOS TE BENDIGA Y SEAS FELIZ